

# TECNOLOGÍA Y DESIGUALDAD. La concentración de riqueza en la economía digital

Según el artículo, las causas de esta relación entre tecnología y desigualdad serían:

- La persistencia de la brecha digital. Un 60% de la población mundial sigue sin conexión a Internet y, por lo tanto, excluida de la economía digital.
- La concentración del mercado en las empresas ya establecidas, creando monopolios que a menudo se refuerzan con ayudas públicas.

Para corregir esta situación, el informe del Banco Mundial propone estrategias amplias que no solo afectan al sector tecnológico, y que podrían resumirse en: más acceso (especialmente en los países en desarrollo), formación en habilidades y flexibilidad durante toda la vida y garantizar la competencia mediante regulación e instituciones responsables. Que un organismo como el Banco Mundial –al que incluso se ha acusado de agravar la pobreza en lugar de reducirla– elabore un diagnóstico de este tipo implica un cambio notable en la percepción de la economía digital. Sin embargo, las medidas para solucionar el problema merecen ser analizadas.

Español

Artículo

**Fuente:** Esteve, F. (2016). *Tecnología y desigualdad. La concentración de riqueza en la economía digital*. <https://lab.cccb.org/es/tecnologia-y-desigualdad-la-concentracion-de-riqueza-en-la-economia-digital/>

